

# **ANALISIS RASIO ARUS KAS UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN PT INDOCEMENT TUNGGAL PRAKARSA TBK.**

**Andhana Triani Nursanti, Erny Pratiwi, SE., MMSI**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : akuntansi perbankan

Abstraksi :

Laporan keuangan merupakan informasi untuk mengetahui keadaan suatu perusahaan. Salah satu alat analisis atas laporan keuangan adalah analisis rasio laporan arus kas. Walau masih jarang digunakan namun teknik analisis ini dapat memberikan gambaran tentang kinerja keuangan suatu perusahaan. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui penggunaan rasio arus kas dalam menilai kinerja keuangan PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk untuk kurun waktu tahun 2006 sampai tahun 2008. Dalam penulisan ilmiah ini penulis menggunakan metode studi pustaka dengan mempelajari buku-buku yang berkaitan dengan hal yang diteliti dan metode studi lapangan dengan mengambil data sekunder berupa Laporan Keuangan Konsolidasi yang terdiri dari Neraca, Laporan Laba Rugi dan Laporan Arus Kas untuk kurun waktu tahun 2006 sampai tahun 2008 dari website milik PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk. Kesimpulan yang diperoleh dari hasil penelitian yang penulis lakukan adalah PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk. memiliki rasio arus kas yang besar selama tahun 2006 sampai 2008 sehingga memiliki kemampuan yang baik dalam menghasilkan kas untuk membayar kewajiban-kewajibannya. Aktivitas yang menghasilkan arus kas paling besar adalah aktivitas operasi. PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk. juga melakukan aktivitas investasi dan aktivitas pendanaan agar aktivitas operasi yang merupakan penghasil utama pendapatan perusahaan berjalan lancar, untuk meningkatkan kas perusahaan pada periode tersebut serta untuk meningkatkan kas perusahaan di masa yang akan datang. Selama tahun 2006 sampai 2008, PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk. mampu membayar kewajiban-kewajiban yang telah jatuh tempo, mengurangi kewajiban-kewajiban yang belum jatuh tempo juga membagikan dividen kepada para pemegang saham. Jumlah kas yang dihasilkan perusahaan meningkat setiap tahunnya yang berarti kemampuan PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk. dalam menghasilkan kas meningkat. Maka dapat diketahui bahwa PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk. memiliki

kinerja keuangan yang baik selama tahun 2006 sampai tahun 2008.